安塚小学校だより

7月号

ひいらぎ

校長室からこんにちは

夏らしい蒸し暑さを感じる季節になってきました。今学期も残すところ3週間となりました。4月から3か月が過ぎましたが、保護者の皆様、地域の皆様のご支援ご協力のもと、子どもたちは、充実した学校生活を送ることができました。

昨年度は実施できなかった水泳指導も、今年度はできる限りの安全対策をしたうえで実施しています。天気のよい日は、プールから元気な声が(といっても大声禁止ですが・・・)聞こえてきます。教室での学習も、落ち着いて取り組んでいる様子が見られます。

今後も、保護者の皆様、地域の皆様、ご支援ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



6年生、思い出いっぱい福島の旅!(修学旅行)

6月10日(木) 11日(金) の2日間、修学旅行に行ってきました。コロナウイルス 感染が心配される中でしたが、栃木・福島とも感染状況が落ち着いていたため実施しま した。好天に恵まれ、充実した2日間を過ごすことができました。

1日目は、会津若松市に行きました。昔の町並みが残る七日町通りをグループごとに散策したあと、鶴ヶ城を見学し、最後に赤べこ作りをしました。







2日目は、会津武家屋敷とアクア・マリンふくしま(いわき市)の見学でした。







6年生らしいしっかりした態度で過ごし、楽しい思い出もたくさんできました。

初めてのお泊まり(宿泊学習 4年生)

6月16日(水)17日(木)の2日間、4年生は「なす高原自然の家」で宿 泊学習を実施しました。4年生とっては初めての宿泊での生活でしたが、みんな で協力し合って、元気に過ごしてきました。



<吊り橋を渡りました>



<2日目の工作の様子です> <部屋でも元気いっぱい>



「なかよし集会」(6/23)で、みんな仲良く!

安塚小学校では、15年前から1年生から6年生を組み合わせた「ふれあい班」を結成 し活動しています。(1つの班に各学年が2~3名ずつ所属します。)この活動は、安塚小 学校の重点目標の1つである「思いやりを育てる教育」の具現化に向けて伝統的に取り組 んでいる活動の一つです。話し合い活動や遊びを通して、上学年児童が下学年児童の面倒 を見たり、下学年児童は上学年児童と接しながらいろいろなことを学んだりしています。

今年の「なかよし集会」では、輪投げやペットボトルダーツ、テレパシーゲームなどを して楽しみました。

かつては、下校後に近所の子ども同士で 集まって遊ぶ中で、いろいろなことを学ぶ 機会がありましたが、最近は安全上の理由や ゲーム機の普及などの影響で、異学年で過ご す場面が少なくなっています。「ふれあい班」 での活動を通して、豊かな心情を育てていき たいと思っています。



児童の日々の活動の様子につきましては、安塚小学校ホームページからご覧いただけます。 スマホ・PC からは「壬生町立安塚小学校」で検索してください。